

## KATA PENGANTAR

Segala puji, hormat dan syukur hanya kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, yang hanya oleh kasihNya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Studi Literatur Penerapan Model Pembelajaran Discovery Learning Untuk Meningkatkan Penalaran Matematis Siswa”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih teristimewa kepada orang tua penulis Ayahanda Cahaya Manalu, dan ibunda Ramli Silaban, dan semua saudara saudara yang terkasih Abang Ali Muhamto Manalu., kakak Cerry Ida Manalu., kakak Delli Manalu., abang RikjenAfsani Manalu., Perjuangan Manalu, kakak Derama Ria analu, atas dukungan, semangat, motivasi, kepedulian dan kasih sayang bahkan materi yang selalu diberikan kepada penulis.

Penulis juga menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, serta bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, khususnya kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk membimbing dan memberikan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd., Ibu Dr. Hamidah Nasution M.Pd., dan bapak Didi Febrian S.Si., M.Sc Selaku Dosen Pemberi Saran yang juga telah banyak memberikan saran dan bimbingan dalam perbaikan skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Terima kasih kepada seluruh teman seperjuangan di Kelas Reguler Dik A 2015, terkhususnya untuk teman teman baik saya Alexander Simangunsong, Candro Lumban Tobing, Devi Siringo-ringo, Anna Maria Panjaitan, Christine Sitorus dan Dhonia Fratiwi Hasibuan yang mau berjuang bersama, membantu,

memotivasi, mendoakan, dan menjadi tempat keluh kesah selama perkuliahan di Unimed. Dan teman teman dari kelas lain terimakasih juga kepada , Sariaman Manullang, yang telah menjadi teman berbagi, bertumbuh, berproses, memotivasi, medoakan, dan menjadi tempat keluh kesah selama perkuliahan di Unimed.

Termakasih kepada setiap pihak yang berkontribusi dalam penyusunan skripsi ini, juga sumber-sumer terkait yang tidak dapat penulis sebutkan satu-per satu. Akhirnya penulis berharap kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya.

